



# St. Felix und Regula

Kath. Pfarramt St. Felix und Regula, Hardstrasse 76, 8004 Zürich  
Telefon 044 405 29 79, [www.felixundregula.ch](http://www.felixundregula.ch)

Seelsorger:	Franco Luzzatto, Pfarrer, Dekan	Pfarrei Sekretariat:	Luja Grgic Mo & Di 9.00–11.00/14.00–16.00 Uhr
	Stephan Kaiser, Andreas Kunz,		Fr 9.00–11.00
	Rolf Asal, Bodo Näf	E-Mail:	<a href="mailto:info@felixundregula.ch">info@felixundregula.ch</a>
Katechetin/Jugendarbeiterin:	Ester Georgakis	KP Sekretariat:	Irene Nudelholc
Organist:	Cyrill Scheidegger	Hauswart/Sakristan:	Alex Caputo, 079 405 20 50
Hilfsakristanin:	Teresa Forte		

## Gottesdienste

### SONNTAG, 21. JULI

- 9.30 Eucharistiefeier  
mit Pater Karl Meier  
Cyrill Scheidegger, Organist  
Yerin Läuchli, Kantorin  
11.30 Eucharistiefeier in Portugiesisch

Kollekte: Gesundheitszentrum Venezuela

### SONNTAG, 28. JULI

- 9.30 Kommunionfeier  
mit Stephan Kaiser  
Cyrill Scheidegger, Organist  
Kein Livestream  
11.30 Eucharistiefeier in Portugiesisch

Kollekte: oeku – Kirchen für die Umwelt

### SONNTAG, 4. AUGUST

- 9.30 Kommunionfeier  
mit Stephan Kaiser  
Franz Schaffner, Organist  
Kein Livestream  
11.30 Eucharistiefeier in Portugiesisch

Kollekte: Christophorus-Kollekte

### SONNTAG, 11. AUGUST

- Legate: Clementina, Karolina und  
Karl Walder  
Gina und Karl Baur-Garuglieri  
Lucie Huonder-Angeregg  
9.30 Eucharistiefeier  
mit Pater Karl Meier  
Cyrill Scheidegger, Organist  
11.30 Eucharistiefeier in Portugiesisch

Kollekte: Gesundheitszentrum Venezuela

## WERKTAGSGOTTESDIENSTE

- Mi 24.7. 8.30 Rosenkranzgebet  
Mi 24.7. 9.00 Kommunionfeier  
Mi 31.7. 8.30 Rosenkranzgebet  
Mi 31.7. 9.00 Kommunionfeier  
Mi 7.8. 8.30 Rosenkranzgebet  
Mi 7.8. 9.00 Kommunionfeier  
Mi 14.8. 8.30 Rosenkranzgebet  
Mi 14.8. 9.00 Kommunionfeier

## GOTTESDIENSTE IN DEN GESUNDHEITSZENTREN

- Freitag, 2. August  
9.45 Kommunionfeier im Bullinger  
10.45 Kommunionfeier im Hardau

feier durchzuführen und vorher mit der Gemeinde den Rosenkranz zu beten. Am Dienstagmorgen durfte ich beim Café Kreuzpunkt Gastgeber sein. Außerdem habe ich mich um das Pfarreiarchiv gekümmert, so habe ich Interessantes über die Geschichte der Kirche und der Pfarrei erfahren. Die Kirche St. Felix und Regula ist ein Bau von europäischer Bedeutung! Gern habe ich Beiträge für das forum geschrieben. Ich mag Musik, so hat es mich gefreut, dass ich in den Gottesdiensten zu Weihnachten 2023 den Kantor machen durfte. Gerne behalte ich die Vorträge in Erinnerung, die ich über die Drei Könige, die Patronen der Pfarrei – Felix und Regula – und die Katholiken im Kanton Zürich halten durfte. Ich danke dem Pfarreiteam für die Zusammenarbeit.  
*Bodo Näf*

Bodo Näf hat in unserer Pfarrei ein Praktikum und anschliessend das offizielle Pastoraljahr im Bistum Chur absolviert. Dabei hat er aufgabengemäss in alle wesentlichen Arbeitsgebiete der Seelsorge Einblick erhalten und wie von ihm beschrieben auch einige Aufgaben übernommen. Wer sich von ihm persönlich verabschieden möchte, ist eingeladen an seiner letzten Kommunionfeier mit anschliessendem Café am Mittwoch, 24. Juli, teilzunehmen. Wir danken Bodo für seinen Einsatz und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute. *Pfarreiteam*

## NEUER MITARBEITER IN DER SEELSORGE

Wir begrüssen Herrn Michael Saal ganz herzlich in unserer Pfarrei. Er beginnt seine Tätigkeit im August und wird während der Abwesenheit von Andreas Kunz im Wesentlichen seine Aufgaben übernehmen. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit.

## SENIORENNACHMITTAG, 14. AUGUST

Michael Saal war in den letzten Jahren als Seelsorger in einem Pflegezentrum der Stadt Zürich tätig. So bietet es sich an, dass er an einem Seniorennachmittag über seine Arbeit berichtet und im Gespräch auf unsere Fragen eingeht. Auf diese Art können Sie unseren neuen Seelsorger direkt kennen lernen. Wir laden alle dazu herzlich ein: Mittwoch, 14. August, um 14.00 Uhr im Café. Bei sommerlich heissen Temperaturen gehen wir für das Gespräch in den kühlen Pfarrsaal. Kaffee und Kuchen geniessen wir dann wieder im Café unserer Pfarrei.  
*Stephan Kaiser*

## KOCHEN RUND UM DIE WELT

Die kulinarische Weltreise geht in die Sommerpause. Wir reisen weiter, und zwar am 2. September 2024, nach Thailand. Freuen Sie sich auf einen asiatischen Abend in einer geselligen Runde.  
*Ester Georgakis*